



# ピース! Peace

Team Shiroyama

Peace 飛び交う、楽しい学校をつくろう！

HP <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

令和 7 年 1 月 8 日

学校だより第 13 号

校長 宮田 幸治

## 新年 あけましておめでとうございます！

3学期が始まり、子供たちの元気な姿を見て、「もう少し冬休みが長かったらなあ。」という心の声が聞こえてきました。恒例の「死ぬな！生きろ！やらかすな！」の宿題は、全員が忘れることなく？登校できたようです。

この冬休みは、いつもより1つ宿題を追加しました。2学期最後の学校だよりお知らせした小学生の使用が制限されている「フォートナイト」というゲームをやめるにやめられないで悩んでいる子供の話を受けて、「やってよいこととやってはいけないこと、やった方がよいことをしっかりと振り返り、決まりを守って生活すること」です。ご家庭でお話をさせていただきようお願いをしておりましたがいかがだったでしょうか？「決まりやルールを守ること」がなかなかできないでトラブルが多々起きることは、城山小学校の子供の課題だと考えています。

3学期は当該学年の終わりの学期ではありますが、次年度の1学期の準備の期間だと考えています。学年が1つ進級し、新しい1年生を迎えている状況で、どんな自分になっているのかをイメージしておくことが大切です。「Peace 飛び交う、楽しい学校をつくろう」が合言葉の城山小学校です。「決まりやルールを守ること」については、次年度の1学期に向けて常に生活を振り返りながら指導をしていきたいと思えます。ご家庭においても言葉掛けをお願いします。



## 新型コロナウイルス、インフルエンザ感染予防を！

2学期末は、インフルエンザ感染拡大により学級閉鎖をし、終業式はオンラインで行いました。その時、長崎県内の直近1週間のインフルエンザの感染者数は、前の週に比べおよそ2倍となり、19日には県が今後4週間以内に大きな流行が発生する可能性が高いことを示す「インフルエンザ流行注意報」を発表し、感染予防の徹底を呼びかけました。

3学期は、これまでの学期と違って、年間でいちばん授業日数が少なく短い学期でもあります。可能な限り学級閉鎖や臨時休校は避けたいところです。インフルエンザ、コロナウイルス感染症、マイコプラズマ肺炎、嘔吐下痢症などなど、いろいろな感染症が拡大するおそれがあります。規則正しい生活、手洗い、うがい、マスク着用など、感染予防にご協力をお願いいたします。また、体調がすぐれないときは、発熱の症状がなくても無理をして登校をさせるのではなく、受診してお医者様の判断を受けてから登校ができるかどうかを判断してください。円滑な活動の推進に向けてご協力をお願いします。なお、受診した際は、診断結果をテトルまたは電話で担任までお知らせいただくと助かります。

